

# ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

WT/MIN(03)/ST/98  
12 septembre 2003

(03-4878)

**CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE**  
**Cinquième session**  
**Cancún, 10 - 14 septembre 2003**

Original: anglais

## HONGRIE

### Déclaration de S.E. M. Peter Gottfried Secrétaire d'État, Ministère des affaires étrangères

Permettez-moi tout d'abord d'exprimer notre profonde sympathie à l'égard de nos collègues suédois pour la disparition de la Ministre Anna Lindh. C'était une femme politique remarquable, une personnalité de premier plan et une amie de mon pays, comme cela est apparu bien souvent, notamment lors des négociations relatives à l'accession de la Hongrie à l'Union européenne. Elle nous manquera.

Au nom du gouvernement hongrois, permettez-moi aussi de remercier sincèrement le gouvernement mexicain de son hospitalité et des excellentes conditions de travail mises en place pour la Conférence ministérielle.

La Hongrie est résolue à mener une politique commerciale libérale. Notre accession à l'Union européenne se traduira par une ouverture plus grande encore de notre marché et nous continuerons de nous employer sans réserve à assumer notre part des efforts déployés au niveau multilatéral pour abaisser les obstacles au commerce et construire un système commercial multilatéral adapté aux nouveaux défis et bénéfique pour tous les participants.

Permettez-moi de prendre note en m'en félicitant de la récente décision relative à la mise en œuvre du paragraphe 6 de la Déclaration de Doha sur l'Accord sur les ADPIC et la santé publique. Il est encourageant de constater qu'à la veille de notre réunion, les Membres de l'OMC ont démontré leur responsabilité collective en trouvant une solution à une question particulièrement importante. De fait, on peut tirer des enseignements de cet heureux résultat, en relevant certains des éléments clés du succès. Puis-je en mentionner quelques-uns, comme:

- l'équilibre des droits et des obligations;
- la contribution de tous, dans le respect des différences quant au développement économique;
- l'attention accordée à la dimension du développement par l'octroi d'une aide à ceux qui en ont besoin;
- le maintien de l'intégrité du système multilatéral.

Nous espérons que ces éléments resteront présents à l'esprit comme il convient tout au long des négociations menées dans le cadre du Programme de Doha pour le développement.

Je voudrais rendre hommage aux efforts déployés par le Président du Conseil général, car il a établi, en étroite coopération avec le Directeur général, un projet de déclaration ministérielle qui



Ma délégation a bon espoir qu'avec la volonté politique et l'effort collectif nécessaires, nous réussirons à convenir d'une Déclaration ministérielle qui fixe des objectifs également ambitieux dans